



Alcalde Patricio Ferreira y gobernador regional José Miguel Carvajal, en ceremonia de entrega y bendición de 3 Clínicas Móviles, para la Red de Atención Primaria de Salud (APS) de Alto Hospicio, destacan la importancia de los nuevos equipamientos para fortalecer las labores de prevención y cuidados de la salud en terreno.

El jefe comunal, además de saludar a las autoridades comunales, regionales y vecinos, y felicitar la iniciativa presentada por el equipo de salud, financiada por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) del Gobierno Regional, subrayó el beneficio que prestarán estas clínicas sobre ruedas a los vecinos y vecinas que viven en sectores apartados de la ciudad. Habrá atención integral Ginecológica, Odontológica y Control

Niño Sano. Su incorporación al sistema de salud local, que contribuirá a descongestionar la presencialidad en los recintos de salud y mejorar la pesquisa de patologías mediante atención preventiva en terreno, también será un gran apoyo para entregar una mayor cobertura de atención a pacientes de todas las edades en los operativos de salud que se realicen en las juntas de vecinos, y otros puntos del territorio, aseveró el alcalde. Cada Clínica Móvil cuenta con los equipos e implementos necesarios para la atención de los pacientes y para su operatividad inmediata, resultando un gran apoyo para acercar la salud a los más de 128.763 usuarios inscritos validados para este 2025, de los cuales incluye a la población no FONASA, inscritas por la APS

universal (a la fecha con 555 inscritos). Por otra parte, durante la bendición de las Clínicas Móviles realizada por el Padre Carlos Inarejo, al costado de la municipalidad de Alto Hospicio, se destaca la participación también del Seremi de Salud de Tarapacá, David Valle, la Directora de Atención Primaria del Servicio de Salud, Valentina

Ortega, los concejales Lilibeth Choque, Joshua Fernández, Tomás Soto y Gabriel Orellana, José Luis Astorga y Alejandra Becerra. La consejera regional Anally Ferreira, la jefa del Departamento de Salud, Érika Gamero, directores y coordinadores de recintos de salud municipal, además de vecinos y dirigentes de organizaciones sociales.

BENEFICIARIOS

El Control del Niño Sano en Alto Hospicio, a través de la asistencia de profesionales, médicos, enfermeras, nutricionistas, entre otros, beneficiará a 19.739 niños y niñas. La clínica de Salud Odontológica, cubrirá la demanda asistencial de la población adulta y personas mayores, promoviendo

sonrisas saludables para más de 33.373 usuarios. En tanto, la clínica de Salud Ginecológica, en ayuda a la prevención del cáncer de mama y cervicouterino, que se suma al PAP móvil actual, buscará ampliar la cobertura y asegurar el bienestar para las más de 45.713 mujeres en edad fértil inscritas en los recintos de salud de la comuna.

Tres nuevas clínicas móviles para la Red de Atención Primaria de la comuna de Alto Hospicio